

Zeitung: Neue Westfälische
 Westfälisches Volksblatt

Datum: _____ 23.09.2006



Bürgerstiftung: noch einmal 5000 Euro für Aids-Hilfe

Zum ersten Mal in ihrer Geschichte leistet die Bürgerstiftung mehr als nur eine Anschubfinanzierung. Nach den 15.000 Euro im Februar 2005 erhielt die Aids-Hilfe Paderborn am Samstag noch einmal 5000 Euro. Ulrich Mettenmeier (3.v.r.), Wolfgang Walter (2.v.r.) und Nilgün Özel (r.) überreichten den Scheck an René Bellmann (3.v.l.), Natalie Kusmin (2.v.l.) und

Lena Arndt (l.). Das Geld dient zur Fortsetzung des Präventionsnetzwerkes, das die Aids-Hilfe mit der ersten Spende ins Leben gerufen hatte. Mettenmeier: »Ein Zwischenbericht hat gezeigt, dass die Unterstützung fruchtbare Ergebnisse erzielt hat.« Jetzt könne das Projekt, das zunächst auf ein Jahr festgelegt war, bis August 2007 verlängert werden. Foto: Wolfram Brucks